

# Jaén Rugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año II | Número 14 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

## Jaén Rugby encaja una dura derrota frente al líder



Majadahonda vs Jaen Rugby/ FOTOS Richard Clarke

por Jaén Rugby

Segunda jornada, segunda derrota, segundo partido para cogerle el aire a la categoría para los jugadores que debutan en ella. Jaén Rugby adolece de experiencia, pero la apuesta de esta temporada es esa: curtir a los jugadores de la casa para consolidarse en la categoría con su cantera como base.

El partido tuvo dos partes bien diferenciadas. En la primera, RC Majadahonda demostró con creces por qué es líder del grupo. Superó en todas las fases del juego a un Jaén Rugby que plantaba en el terreno de juego un XV inicial con cinco jugadores sub-20 y tres sub-23. Desde el inicio los locales mantuvieron el juego el campo rival y castigaron con ensayos cada fallo jiennense en el placaje o en el ruck. El juego a rachas de Jaén Rugby apenas libraba a sus jugadores de la presión rival. Rivales que sí encontraron las costuras de las cortinas defensivas jiennenses. Al descanso se llegó con un contundente 45-3.

La segunda parte tuvo otro color, pero los seis ensayos encajados en la primera parte fueron una losa demasiado pesada para Jaén Rugby. Seis que fueron siete nada más empezar, pues los jiennenses volvieron al campo con un jugador menos por la exclusión de Juan Castro al filo del intermedio. Los cambios introducidos por Mauro Macchi y Juan Castro tras la reanudación surtieron efecto. Ocaña, JC y César Díaz sustituyeron a Musta, Juanmi y al debutante Javier Colmenero, estos últimos primeras líneas. La delantera ganó en mordiente provocando las indisciplinas majariegas.

Manuel González buscó una y otra vez el penal-touch para entrar por delantera en la veintidós rival. En el minuto 55, César Díaz posó el oval protegido por una plataforma imparable. El segundo ensayo lo consiguió Juan Castro diez minutos después. El equipo decidió jugarse en la melé un golpe por fuera de los palos. Castro salió rápido de ella desde su posición de "ocho" y consiguió sobrepasar la línea de ensayo. Los dos los transformó Manu González, muy acertado en los tiros a palos.

RC Majadahonda despertó de su letargo y el partido entró en una fase de toma y daca continuo. Su-

maron otro ensayo los locales. Pero Jaén Rugby había venido a jugar. De nuevo un golpe de castigo sacado a touch llevó a los verdeoliva a la veintidós contraria. Una dos, tres, seis, siete fases, jugado bien el balón atrás, bailando sobre la línea de cal hasta que el Manu González, el mediomelé, decidió amagar el pase y, con un quiebro, abrir el hueco necesario para jugársela. Esta vez no logró sumar, por poco, los dos puntos de la transformación.

El resultado final 62 - 22 demuestra la superioridad del líder, invicto hasta ahora. No obstante, a pesar de lo abultado de las cifras, el XV jiennense ha vuelto a dejar muestras de lo que puede llegar a

ser. Todas las derrotas dejan marca y los jóvenes jugadores se van a curtir este año. Guillermo Pérez, Álvaro Juárez y Javier Colmenero, que salieron en la segunda parte, han debutado con 18 años. Uno más tienen Mario Cano, Pablo Pérez y Agustín Carranza que jugaron como titulares y Manu González que disfruta de su segunda temporada como director del juego jiennense. Esa es la apuesta y con ella va a ir a la guerra esta temporada Jaén Rugby. El próximo fin de semana descansa todo el Grupo C. El 22 de octubre jugará contra el Olímpico de Pozuelo en Las Lagunillas. Ellos tienen 5 puntos. Jaén Rugby los desea.





# Jaén Rugby Femenino deja buenas sensaciones en su debut liguero

por Jaén Rugby

“¡Uff!, diez minutos más y nos ganan”. “¡Qué lastima! Nos han faltado diez minutos”. Cuando el primer partido de liga termina así y lo has disputado con cuatro jugadoras de 16 años en el XV inicial, es que todo ha salido bien. Bueno, no todo, si lo fiamos sólo al resultado: 36 – 20. Era lógico que Jaén Rugby Femenino comenzara el encuentro con dudas, pero lo terminó dominando a un duro rival: el Universitario Sevilla.

Las sevillanas plantearon un partido muy serio, reforzadas con jugadoras de su equipo de División de Honor. Aún así, Jaén Rugby Femenino se adelantó en el marcador con un ensayo de su capitana, Laura Pliego. La delantera montó una plataforma muy consistente tras un saque lateral que les permitió anotar sus primeros cinco puntos. Puntos que agujonearon a las jugadoras del equipo universitario. El UAS logró cuatro ensayos en



Jaén Rugby Femenino/ FOTO Plácido García

la primera parte que les sirvieron para resistir en la segunda.

No bajaron los brazos las jugadoras jiennenses que dejaron ver destellos de su juego durante la primera parte y los primeros minutos de la segunda. Unos fogonazos que se convirtieron en luz en

el último tramo del partido. Pero no adelantemos acontecimientos. Porque, nada más comenzar la segunda parte, las locales volvieron a sumar puntos. Ahí quedó parada la cuenta anotadora del Universitario de Sevilla. En el minuto 50 el marcador reflejaba un 36 – 5 de-

moleador.

Pero las jugadoras de Jaén Rugby Femenino ha borrado de su diccionario la palabra resignación. Las veteranas empezaron a tirar de galones, las “peques” se desprendieron de sus nervios y el equipo empezó a jugar como sabe. Más

posesión, sumando fases, avanzando y llevando el balón a las alas. Así llegó el segundo ensayo, el de Maria Eugenia López, en el que prácticamente todo el equipo tocó balón. Percutir, apoyar, pasar el balón y avanzar. Percutir, apoyar, pasar el balón y avanzar... Como un estribillo machacón. Así llegó el ensayo de Laura Cruz – 16 años- y el de Lena Taranne que rompió la defensa rival con una carrera impresionante. Cruz estuvo a punto de conseguir otro ensayo, pero no llegó a posar el oval por muy poquito. Esos puntos y los de las transformaciones podrían haber apretado el marcador lo suficiente para inaugurar el casillero en la clasificación.

No obstante, tanto el equipo como su entrenador, Eduardo Liébanas, volvieron contentos por lo visto sobre el césped de La Cartuja. Hay conceptos que trabajar, claro, las jugadoras se tienen conocer más y ajustar sus tempos, mejorar en melé... Pero viendo el rendimiento en su debut de las más jóvenes lo que es evidente es que Jaén Rugby Femenino va a dar mucha guerra esta temporada. Este domingo 15 de octubre puede ser un buen día para darla. UR Almería visita el Campo de Rugby de Las Lagunillas para disputar la segunda jornada de liga. La cita, a las 13:00 con arbitraje de David Navas. ■

## Todos los inicios son ilusionantes, el de Sub-14 también



Academia Kubota Jaén Rugby M14/ FOTO Cristina Viota

por Antonio Aguilar

Dos buenos arranques en ambos partidos contra el Marbella “A” y “B”, hacen creer que se están asimilando unas buenas bases de juego y que hay mucha capacidad aún de mejora para nuestro Equipo.

El equipo Sub-14 ha comenzado su competición oficial el pasa-

do fin de semana. Apenas con tres semanas de entrenamientos en Las Lagunillas, arranca el más que esperanzador proyecto deportivo que nuestro JAÉN RUGBY tiene también para ellos.

Juan Sánchez, Carmen Carmoña y el propio Juan Ramón Crespo –que asumió el cargo de entrenador

en este desplazamiento–, arrancan temporada a cargo de la, eso sí, corta plantilla para este 2023/24. Esta vez junto a Ángel Almazán, Pablo Jándula, Marcos Crespo, Luis Ortega, Juan Poza, Andrea Aguayo, Iván Garvín e Ignacio Murciano, como delanteros; Javier Juárez el medio melé y de apertura Santiago Moreno (capitán); a Miguel Luzón, Luis Barranco, Guillermo Aguilar y Rodrigo Cruz, se nos unen los benjamines Gonzalo Liébanas, Gonzalo Angulo y Pedro Fernández, todos de tres cuartos. ¡Gracias chicos, esperamos veros mucho este año!

Era la primera vez para muchas cosas, también la de ser 15 y a campo completo. Pero nuestro JAÉN RUGBY aguantó el duro juego rival en los primeros tiempos de cada partido con una buena defensa y teniendo interesantes destellos de continuidad en ataque, con transiciones de un lado al otro del campo jugando el balón “a manos”. A mejorar, la ocupación del espacio que seguro trabajarán en semanas

posteriores.

Divirtieron a las familias y amigos que se desplazaron junto a ellos a tierras marbellíes, sacando mas de una sonrisa y un aplauso de más de un satisfecho padre. Desde aquí también os animo a que viajéis junto al equipo, ¡lo pasaréis bien!

Agradecer a la organización, su cercanía, su atención y el tercer tiempo del que todos pudimos disfrutar comentando después las mejores jugadas.

¿De verdad que no estáis ya deseando que llegue el próximo partido? ■



BAR - RESTAURANTE

Arauz

Calle Antonio Herrera Murillo, N.º 4, Jaén, Spain

Tel.f: 677 23 87 90 • mail:Barrestaurantearauz@gmail.com



# CLEANUP

## Lavanderías



[www.cleanuplavanderias.com](http://www.cleanuplavanderias.com)

Tel.f: 953 035 137 • [hola@cleanuplavanderias.com](mailto:hola@cleanuplavanderias.com) • Avda. Arjona, 2 (Jaén)